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ASAK QUESTION - LA FORME INTERROGATIVE 
 
LES MOTS INTERROGATIFS EN WH 
 
Les mots interroga-fs perme0ent d'obtenir des informa-ons. On les u-lise 
pour poser des ques-ons indirectes. 
  
• what (que): What's on TV tonight? → Qu'est-ce qu'il y a à la télé ce soir ?  
 
• when (quand): When did you see her? → Quand l'as-tu vue ?  
 
• where (où): Where do you live? → Où habites-tu ?  
 
• which (quel / quelle / lequel / Lesquels): Which of these cars is yours? → 
Laquelle de ces voitures est à toi ?  
 
• who/whom (qui): Who's that? → Qui est-ce ?  
 
• whose (à qui apparJent quelque chose): Whose phone is this? → À qui est ce 
téléphone ? / À qui apparJent ce téléphone ?  
 
• why (pourquoi): Why didn't she call back? → Pourquoi n'a-t-elle pas rappelé ? 
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What about + v-ing (ou how about + v-ing) se traduit par: 'et si...':  
 
• What about eaJng out? → Et si on mangeait au restaurant ?  
 
What + nom et which + nom se traduit par 'quel'. Avec which, le choix est plus 
restreint:  
 
• What colour is your car? → De quelle couleur est ta voiture ?  
 
• Which colour do you prefer? Blue or green? → Quelle couleur préfères-tu ? 
Bleu ou vert ?  
 
What signifie également 'Qu'est-ce que...'.  
 
• What do you mean? → Qu'est-ce que tu veux dire ?  
 
Which ou Which + one(s) signifie 'Lequel...':  
 
• Which (one) do you want? → Lequel veux-tu ?  
 
• Which ones do you want? → Lesquels veux-tu ? 
 
LES MOTS INTERROGATIFS AVEC HOW  
 
'How' seul en début d'une quesJon peut être traduit par 'comment...' ou 'de 
quelle manière...' :  
• How do you spell your name? → Comment épelles-tu ton nom ?  
• How do you go to school? → Comment vas-tu à l'école ?  
Mais il peut servir dans d'autres tournures et être traduit différemment selon 
ses emplois: Poser des quesJons sur l'intensité, la mesure avec How + adjecJf 
+ be:  
• How old are you? → Quel âge as-tu?  
• How tall was she? → Combien mesurait t-elle ?  
• How high is this tower? → Quelle est la hauteur de ce_e tour ?  
• How far is it? → C'est à quelle distance ?  
• How big is your house? → Quelle taille fait ta maison ?  
• How long is this beach? → Quelle longueur fait ce_e plage ? 
• How long will the lesson last? → Combien de temps va durer la leçon ? 
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On peut ajouter de nombreux adjecJfs après how: how small, how wide... 
n'oubliez pas de rajouter be conjugué ! (is / are / was / were) 
 
Poser une quesJon sur la fréquence avec How o?en... ? 
 
• How ocen do you go to New York? → Tu vas souvent à New York ? / Tous les 
combien vas-tu à New York ? 
• How ocen do you see him? → Est-ce que tu le vois souvent ? 
 
Combien de fois: How many -mes... 
• How many -mes did you go there? → Combien de fois es-tu allé là-bas ? 
 
Il y a combien de temps: How long ago... 
• How long ago did they move out? → Il y a combien de temps qu'ils ont 
déménagés ? 
 
Un point de départ dans le temps: How long + present perfect ou past perfect 
• How long have you been together? → Depuis combien de temps êtes-vous 
ensemble ? 
• How long had you been together? → Vous éJez ensemble depuis combien de 
temps ? 
La durée: How long + présent ou prétérit: 
• How long are you here for? → Tu es ici pour combien de temps ? 
• How long did you live in Spain? → Pendant combien de temps as-tu vécu en 
Espagne ? 
Le degré: How well... 
• How well do you know him? → Tu le connais bien ? 
How much + singulier et How many + pluriel (combien): 
• How much is it? → Combien ça coûte ? 
• How many cars have you got? → Combien de voitures as-tu ? 
How est souvent uJlisé dans des quesJons avec un verbe de percepJon 
comme look, be, feel, smell, 
taste, appear ou sound: 
• How does it feel to be your own boss? → Qu'est-ce que ça fait d'être son 
propre patron ? 
• How does it taste? → Quel goût ça a ? 


